



(Foto: Stadt Nideggen)

Hans-Jochen Erler wurde als langjähriges Ratsmitglied geehrt

In der Sitzung des Rates der Stadt Nideggen am 14.12.2021 wurde Herr Hans-Jochen Erler für sein langjähriges Engagement als Mitglied des Rates der Stadt Nideggen geehrt.

Neben einer Urkunde überreichte Bürgermeister Marco Schmunkamp Herrn Erler einen Blumenstrauß und zeichnete ihn mit der Ehrennadel der Stadt Nideggen aus.

Hans-Jochen Erler gehörte seit der Kommunalwahl am 30.09.1984 bis zu seinem Ausscheiden im Jahr 2020 dem Rat der Stadt Nideggen an. Seine Bereitschaft zu diesem herausragenden Engagement für die Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt spiegelt sich in seiner insgesamt 36-jährigen Tätigkeit wider.

Während seiner Ratsmitgliedschaft war Hans-Jochen Erler Mitglied in zahlreichen Ausschüssen des Rates tätig. Darüber hinaus vertrat er die Stadt auch in der Verbandsversammlung des WZV Perlenbach. Im Jahr 2004 wurde er zudem als 2. Stellvertretender Bürgermeister gewählt und seit Oktober 2015 bekleidete er das Amt des 1. Stellvertretenden Bürgermeisters.

Bürgermeister Marco Schmunkamp würdigte die von Hans-Jochen Erler geleistete Arbeit in den kommunalpolitischen Gremien und wünschte ihm und seiner Frau noch viele gemeinsame, gesunde Momente, besonders in ihrer Lieblingsregion Norwegen.